

Chambéry, le 28 juin 2024

## *Mobilité*

### **Le projet de RER métropolitain sur les rails !**

**C'est avec satisfaction que le Conseil départemental de la Savoie a appris la labellisation par l'Etat de son projet de service express régional métropolitain (SERM) - nouvelle appellation du RER métropolitain..**

Pour Hervé Gaymard, Président du Conseil départemental, « cette première étape est décisive pour notre territoire. Elle s'appuie sur la candidature que Métropole Savoie a établi en concertation avec toutes les parties prenantes, présentant l'ambition générale, le périmètre concerné et les grandes orientations stratégiques pour la mise en œuvre de ce projet ».

L'Etat a ainsi clairement identifié notre projet et notre ambition : celle de décarboner nos agglomérations en proposant une offre de mobilité ferroviaire et multimodale à la hauteur de l'enjeu. La mise en place de ce SERM est la condition essentielle au désengorgement de nos axes routiers, à la décarbonation de nos mobilités et à la réduction de nos gaz à effet de serre.

Pour Florian Maitre, conseiller départemental délégué aux mobilités du quotidien, « le Département sera aux côtés des acteurs locaux mobilisés pour déposer avec succès le dossier complet d'ici plusieurs mois et ainsi rendre concret ce projet tant attendu pour de nombreux savoyards et savoyards ».